



令和5年5月16日(火) 晴 No. 40



▲ゲスト卓話の舟元美智子氏 会長と



▲富田青少年奉仕委員長

### 会長の時間

会長 芝本 忠雄

皆さん、こんにちは。  
ゴールデンウィーク後の非常に過ごしやすい気候の時期ですが、週末は雨に見舞われ、ちょっと残念でしたが、いまのこの時期を何と呼ばれているかご存じですか？ 私は知らなかったのですが、この時期を「走り梅雨」と言い、本格的な梅雨に入る前の悪天を指し、普通5月中に数日間天気のぐずつくこの時期を言います。よって梅雨入りも間近と思われそうです。

さて、本日は、今月が青少年奉仕月間ということもあり、青少年奉仕委員会担当で地区委員会より舟元美智子委員長をお迎えしてのゲスト卓話になっています。舟元様どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

当クラブの青少年奉仕活動と言っても継続的に行われている事業は現在ありません。クラブの諸先輩方にお聞きしますと、以前は交換留学生を継続的に受入れしていたことがあります。交換留学生を受け入れし、お世話するのが当たり前のような頃があったようです。木下幹事の幼少のころには、当時当クラブのメンバーだったお父様の好意で自宅にその交換留学生が長期滞在し、そのお世話を家族みんなでされていたようです。木下幹事の国際感覚は当時養われたのかと思いました。残念ながら、いつ頃からかその事業が途絶えて、現在に至っています。

国際ロータリーには青少年プログラムが存在し、主に次の4つのプログラムが用意されています。

#### インターアクトクラブ

12～18歳の人たちが集まるインターアクトクラブでは、インターアクト会員が、リーダーシップを発揮する力を磨きながら、奉仕プロジェクトや活動を通じて国際感覚を養っています。

#### ロータリー青少年指導者養成プログラム(RYLA)

RYLA は、若い人たちが楽しみながら新しいスキルと自信を身につけることを目指すリーダーシップ養成プログラムです。このプログラムは、1日のセミナーから1週間の合宿までさまざまな形で行われます。

#### ロータリー青少年交換

世界100カ国以上で実施されているロータリー青少年交換は、ロータリークラブの支援の下、

15～19歳の学生が外国語や異文化を学びながら、世界市民としての自覚を養うことのできるプログラムです。平和の実現を目指して国際理解を促し、若者一人ひとりの育成を支援します。

### 新世代交換

新世代交換は、30歳までの大学生と社会人を対象とした短期の交換プログラムです。人道的な奉仕活動を通じて参加者のキャリア目標を応援できるよう、参加者のニーズや要望に応じた内容の交換が行われます。

実は、昨年より当地域にインターアクトクラブを創設出来れば、ちょうど次年度が70周年ですし、記念事業になるのではとの思いから、青少年奉仕委員会の富田委員長と一緒に、市内の高等学校に当たりをつけ、探りを入れ、数校アタックしてみたのですが、全て断られました。高等学校の運営上の問題もお聞きし、いい事業であることは理解戴けても、実際に取り組むとなると、いくら支援させて戴きますからとお話させて戴いても、最終的には無理であるとお返事でした。つくづく共同で行う事業への取り組みの難しさを感じたところです。

本日の卓話は、地区の青少年への取り組みをお聞かせ戴き、今後の活動の一助になればと思いますので、よろしく願い申し上げます。

以上で、会長の時間を終わらせて戴きます。

本日もよろしく願い申し上げます。

### 幹事報告

- 1) ☆他クラブニュース 例会変更のお知らせ  
高砂 RC ◇6月16日(金)→18日(日)引継家族移動例会  
於;オリエンタルホテル  
◇6月30日(金)→休会[定款第7条第1節(d)]  
高砂青松 RC ◇6月21日(水)→24日(土)午後6時半～創立記念例会  
於;しのべクラブ  
◇6月28日(水)→休会[定款第7条第1節(d)]  
加古川平成RC ◇6月21日(水)→17日(土)午後6時～最終例会のため  
於;加古川プラザホテル2階  
◇6月28日(水)→例会取消[定款第7条第1節(d)]
- 2) BOXにハイライト米山を入れております。

### ニコニコ



- 省 略 ☺ ご挨拶として多額のニコニコを頂いております。
- 省 略 ☺ 国際ロータリー第2680地区青少年奉仕委員会 舟元美智子委員長をお迎えした喜び。本日はどうぞよろしくお願い申し上げます。
- 省 略 ☺ 釜谷副会長、無事帰国おめでとうございます。
- 省 略 ☺ 明後日より台湾彰化南区ロータリークラブに13名で親善に行つて参ります。無事の帰国を祈ってください。
- 省 略 ☺ 舟元委員長、本日の卓話ありがとうございます。ようこそ加古川RCへ。
- 省 略 ☺ マリング加古川RCの方と会いました。今後の交流を期待されてました。報告まで。
- 省 略 ☺ 保地先生にはバンコクで大変お世話になりました。ありがとうございました。
- 省 略 ☺ 舟元委員長、ようこそ加古川RCへ。卓話楽しみにしております。

省 略 ☺ 地区青少年奉仕委員長舟元美智子様ようこそいらっしゃいました。  
 省 略 ☺ 舟元様、本日はお世話になります。卓話よろしくお願ひします。  
 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。  
 省 略 ☺ 誕生、結婚祝い、記念写真、ありがとうございます。  
 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。  
 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。

以上18件 ¥30,000-  
本年度累計¥1,949,000

### 出席委員会

☆ 今 週 会員数 71 名 出席 43 名 出席免除 11 名 欠席 17 名  
 ☆ 欠 席 者 省略

☆ 前 々 週 会員数 68 名 出席 47 名 出席免除 12 名 欠席 9 名  
 ☆ ゲ ス ト 地区青少年奉仕委員会委員長 舟元 美智子氏(神戸東灘RC)  
 ☆ メークアップ 第7回社会奉仕小委員会 5/10 高田

### 親睦活動委員会

例会場当番

5月23日(火) 富田、保地  
 5月30日(火) 高見、平崎



### プログラム委員会

本日5月16日(火)	5月23日(火)	5月30日(火)	6月6日(火)
フォーラム・ゲスト卓話 「青少年奉仕について」 地区青少年奉仕委員会 委員長 舟元 美智子氏 青少年奉仕委員会担当	卓話 船原担当	新会員自己紹介 水河・藤村担当	クラブ協議会 一年間の反省

世界中で活躍する「世界を変える行動人」 2023年5月 By Brad Webber

2022年インターアクト賞に向けて、300以上のインターアクトクラブが自分たちの成果を紹介するビデオ、写真、エッセイを提出しました。今月は、コンテストの参加クラブの中から一部のクラブをご紹介します。受賞者の情報は [on.rotary.org/2022interactawards](https://on.rotary.org/2022interactawards) をご覧ください。

#### パナマ

ペノメ・インターアクトクラブは、人助けと環境保護を両立しています。1月、12人のクラブ会員が、地元コクレ県リオ・ハトの海岸に集まり、ロータリアンやほかのボランティアと一緒に20袋分のゴミを撤去しました。「海岸はレクリエーションの場であると同時に、絶滅の危機に瀕している多くの動物種の生息地でもあるため、このプロジェクトを実施することにしました」とクラブ会長のアレハンドラ・ロドリゲスさんは話します。これまでのプロジェクトでは、学用品やおもちゃを詰めたリュックサックを子どもたちに提供したり、子どもたちが通う学校でのファミリーデーを開催したりしました。



297  
パナマの絶滅危  
惧種の数

## 米国

新型コロナウイルスの流行によって悪化した食料不安に対応するため、ニュージャージー州のマディソン・インターアクトクラブは、2020年7月、教会を通じて運営されている食料配給所を支援するための食料収集プロジェクトを開始しました。マディソン高校の生徒たちはオンラインアンケートとチラシを作成し、寄贈者の関心を調べました。その結果、100以上の家庭や企業が参加し、隔週の土曜日に食品を詰めた容器を提供してくれました（身体的接触を避けるため、ドア付近に容器を置く方法を採用）。インターアクター、保護者、その他のボランティアは、アプリを使って効率的な集荷ルートを手配し、寄贈を申し出てくれた人たちと連絡を取り合いました。このマディソン・エンドス・ハンガー・プロジェクトは、3,500袋以上の食品を集め、募金サイトを通じて約4,500ドルを別の食料配給施設に寄付するという優れた結果を残しました。マディソン・ロータリークラブ会長のダグ・ウイリスさんは次のように話します。「このプロジェクトを高く評価しています。私たちは二つの上級生クラスと協力したのですが、ご家族から寄せられる支援や子どもたちの意欲が尽きることはありませんでした」

657,000 以上  
ニュージャージー州内の食料不安をかかえる人の数(2020年)



## 英国

ウェールズのクローサーシリオグ・スクール・インターアクトクラブのメンバーは、支援プロジェクトとして、家族や友人、教師に花模様やハート、蝶などのデザインをかぎ針編みしてもらおうようお願いしました。毛糸で編まれた作品が届くと、それをいろいろな場所にランダム（中には有名な像にも）に置くのですが、インターアクターたちは、それを見つけた人たちが元気になるようなメッセージを添えます。クラブの顧問でヘンリーズ・ロータリークラブ会員のプリッティ・デイヴィスさんは、「私たちのフェイスブックページで、一般の人たちがかぎ針編みの作品の写真を投稿できるイベントを開催しています」と話します。昨年の夏にクラブが発足して以来、会員たちは世代を超えたお茶会を催し、フードバンクのためのカレンダーや品々を何百と集めてきました。



1,847  
英国初のかぎ針の特許が発行された年

## ネパール

カトマンズのゴールデンゲート・インターナショナルカレッジ・インターアクトクラブは、インクルージョンを育むことを目的とした卓球大会を企画し、障がいのある人たちを招待しました。このイベントは、三つの聖なる川の合流点を意味するサンスクリット語「トリヴェニ」と名付けられました。「多様性、公平さ、インクルージョンという三つのテーマをプロジェクトに統合したことから、その名を付けました」と、クラブ会長のシャイリナ・ライさんは話します。7月、約18人のクラブメンバーが地元スポーツクラブの代表者とともにイベントを開催し、ラリトプール近郊の歴史あるパタン・ダルバール広場で約200人が参加しました。



1.9%  
ネパール国内の障がいがある人の割合(2011年)

## 中国

ダリッジカレッジ上海浦東インターアクトクラブのメンバーは、同級生にアンケートを取った結果、多くの生徒が自分の外観に否定的な印象を抱き、苦しんでいることを知りました。そこで3名のメンバーが自分の身体に対する肯定感を推進するためのグループを結成し、インスタグラムのアカウントを作成しました。男性のボディイメージや生理の正常化といったトピックに関するインフォグラフィックをデザインし、専門のカウンセラーがいるヘルプラインへのリンクを付けました。また、メンバーたちは、学校のトイレに、ホワイトボードマーカーで励ましのコメントを書いた「ミラーメッセージ」を設置しました。「複数の生徒がクラブに参加し、私たちのメッセージの普及とビジョンの拡大に協力したいと言ってくれるなど、ポジティブなフィードバックを受けました」とインターアクターは述べています。

